

INFORMACION JOVEN

Nº 2



INSTITUTO NACIONAL DE LA JUVENTUD
SECRETARIA DE ACCION SOCIAL
MINISTERIO DE SALUD Y ACCION SOCIAL

ic imprenta central
Dr. Ramón Carrillo

En el Instituto Nacional de la Juventud estamos convencidos de que la verdadera búsqueda de los jóvenes es la de un espacio para hacer, para crear, para extender la mano a quien lo precisa. Somos una generación que quiere construir su identidad en lugar de comprarla hecha. Para todas y cada una de las historias de los jóvenes de esta generación, desde el INJ y las Secretarías de Juventud provinciales y municipales, estamos poniendo toda la energía que este tiempo exige. Estamos para hacer lo que vos necesites que hagamos. Necesitamos tu participación. Seguro que vos también la estás buscando.

El objetivo del Programa de Movilización y Capacitación Juvenil es formar promotores sociales en la prevención de adicciones y SIDA. También se brinda información sobre prevención comunitaria del cólera.

La propuesta de fondo es cambiar la mirada: que el objeto de atención central no sea ya la droga o el SIDA sino la persona misma, con su entorno social, sus conflictos y su propia realidad.

El programa ya está en marcha y dura seis meses. Cada semana llegan 100 jóvenes de una provincia y durante cuatro días se capacitan e intercambian proyectos y experiencias.

Al término de esta primera etapa habrán participado 2.400 jóvenes. La continuidad de la propuesta está garantizada por el apoyo del Ministerio de Salud y Acción Social y la coordinación del Instituto Nacional de la Juventud. Los jóvenes son seleccionados por unidades promotoras provinciales, relacionadas con las subsecretarías y direcciones de juventud municipales y provinciales, a las cuales tenés que dirigirte si querés participar de los cursos.

PROGRAMA DE MOVILIZACIÓN Y CAPACITACIÓN JUVENIL

ORGANISMOS NO GUBERNAMENTALES

Si sos dirigente de algún organismo juvenil o participás en fundaciones, mutuales, juventudes de los partidos políticos y sindicatos, cooperativas o asociaciones que prestan un servicio a la población joven, seguramente te interesará saber que en el Instituto Nacional de la Juventud comienza a funcionar el Registro Nacional de Organismos No Gubernamentales de Juventud. Este Registro será de gran utilidad para conocer, ordenar y profundizar la información referida a la participación juvenil, optimizar el uso de recursos públicos y brindar información a todos los organismos registrados.

RELACIONES INSTITUCIONALES

Si tu trabajo se relaciona con la creación de nuevas áreas de juventud en una provincia o un municipio -en cualquier punto del país- desde este espacio te ofrecemos todo el apoyo técnico y humano a nuestro alcance, y también todo el asesoramiento legal que necesites.

CENTRO NACIONAL DE INFORMACION Y DOCUMENTACION

¿QUE ES LA RED CINDOC?

Los jóvenes siempre estamos necesitando información, para estar al tanto de las oportunidades que existen acerca de becas, educación, vivienda, salud, y en temas como SIDA, droga, cultura, turismo y tiempo libre, etc.

Justamente para eso, para informarte y orientarte, existe esta Red, que trabaja desde el Centro Nacional de Información y Documentación Juvenil, con Centros Municipales, Centros Provinciales, asociaciones juveniles y universidades.

Si estás interesado en sumarte a la Red de Información Juvenil desde cualquier entidad, pública o privada -colegios, facultades, asociaciones juveniles, clubes, etc-, lo podés hacer poniéndote en contacto con el Centro Nacional de Información y Documentación Juvenil. Si necesitás información o querés ser corresponsal de la Red, acercate al Centro de tu ciudad.

AREA DE DOCUMENTACION E INVESTIGACION

La cooperación con jóvenes investigadores, con unidades de investigación y con responsables de políticas de juventud, es el objetivo básico de este área, que funciona en el Centro Nacional de Información y Documentación Juvenil.

Ahora estamos desarrollando el Volumen II (1992) de la Bibliografía sobre la Juventud Argentina, una investigación que recopila las publicaciones sobre juventud existentes.

AREA DE PROGRAMAS SOCIALES Y EMPLEO JOVEN

El país atraviesa una difícil situación socio-económica, con bolsones de desempleo en toda su extensión, donde la emergencia y la consolidación de la marginalidad se transforma en deserción escolar, enfermedades endémicas, precariedad habitacional, desprotección provisional e inseguridad pública, con huellas de conflictividad y violencia.

Poder enfrentar con éxito estos efectos, exige la movilización de recursos presupuestarios y la implementación de una política social abarcativa.

El Programa Federal de Solidaridad es una de las herramientas que ha dado el Estado para instrumentar una política social que atienda, por un lado, la emergencia de la crisis; y por otro siente las bases de un protagonismo social permanente, que garantice la prosecución de los emprendimientos autosustentados por los mismos sectores sociales.

El Instituto Nacional de la Juventud, a través del Área de Programas Sociales y Empleo Joven, se inserta en esta acción gubernamental con un espíritu integrador y con la convicción de que los problemas sociales son de tal magnitud que sólo una política que concierna a todos los sectores y comprensiva de todas las problemáticas podrá hacernos emerger de la crisis.